

# PERS

## Bank NTB Syariah Tegaskan Komitmen TJSL: Dari Penanganan Stunting hingga Energi Berkelanjutan

Syafruddin Adi - [NTB.PERS.CO.ID](http://NTB.PERS.CO.ID)

Jan 1, 2025 - 11:14



MATARAM, NTB – Bank NTB Syariah terus menunjukkan kepedulian melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang selaras dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs). Berbagai langkah nyata diambil untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan menjaga kelestarian lingkungan.

Salah satu fokus utama Bank NTB Syariah adalah menurunkan angka stunting. Melalui bantuan telur bergizi, program ini menyoar ibu hamil, balita, ibu menyusui, dan masyarakat yang berisiko stunting di Kabupaten Lombok Timur, Lombok Tengah, Lombok Barat, serta Kota Mataram. Langkah ini mencerminkan komitmen nyata terhadap generasi masa depan yang sehat.

Pada momentum milad ke-60, Bank NTB Syariah menggandeng Pemerintah Provinsi NTB dan Rumah Sakit Mata Provinsi NTB untuk menggelar operasi katarak gratis bagi 600 pasien tidak mampu dari seluruh wilayah NTB. Inisiatif ini memberikan harapan baru bagi pasien untuk menikmati kembali kualitas hidup yang lebih baik.

Di bidang lingkungan, Bank NTB Syariah melaksanakan aksi penghijauan dengan menanam mangrove di Gili Petagan, kawasan Wisata Gili Lampu, Lombok Timur. Tak hanya itu, gerakan bersih sungai dan pantai juga dilakukan sebagai bentuk kontribusi terhadap pelestarian lingkungan sekaligus meningkatkan perekonomian lokal.

Dalam mendukung transisi energi berkelanjutan, Bank NTB Syariah membangun Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) Rooftop di Lebah Suren, Lombok Barat. Program ini memberikan akses listrik kepada masyarakat Peladang Hutan Kemasyarakatan yang sebelumnya hidup tanpa aliran listrik, sekaligus mendorong pengelolaan lahan yang lebih produktif.

Komitmen Bank NTB Syariah ini menjadi bukti nyata bahwa tanggung jawab sosial bukan hanya tentang membantu, tetapi juga menciptakan perubahan positif yang berkelanjutan bagi masyarakat dan lingkungan. (Adb)